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Aos (30) trinta dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às nove horas (9 horas) 

e trinta minutos (30 minutos) realizou-se a reunião ordinária do COMDEFU, na Casa 

dos Conselhos, situada a Rua Arthur Machado nº 553. Justificaram a ausência os 

conselheiros: Carlos Alberto Godoy, Andréia C. Henrique, Flávio Garcia de Morais, 

Hélio Reis dos Santos, João Borges Cardoso. A presidente Liliane Martins desejou um 

bom dia e agradeceu a presença de todos! Iniciaram-se os trabalhos com a leitura da 

Ata do dia 25 de setembro de 2014, que após lida foi aprovada por unanimidade. 

Seguindo com a pauta passou-se com a leitura dos informes onde a Presidente 

solicitou a inversão sugerindo que o Plano de Ação e a Eleição Não Governamental 

fique para o fim da reunião. Tal sugestão foi aprovada por unanimidade. A Presidente 

informa que foi encaminhado a Promotoria por meio do oficio nº: 20 as informações 

sobre as demandas das instituições que atende a pessoa com deficiência. Informa 

ainda que foi agendado reunião no dia 04/11 com o Secretário da SESTRANS, 

ocasião que este solicitou a presença do Secretário de Planejamento, a reunião tem 

como Pauta as alterações realizadas nas ruas de Uberaba e principalmente na Av. 

Fidelis Reis, sem a comunicação prévia do COMDEFU. Foi enviado ainda oficio ao 

Cinemais e também para o UBATAN THERMAS CLUBE solicitando informações sobre 

o não cumprimento das normas de acessibilidades. A presidente informou que foi 

encaminhado oficio para o ministério público solicitando informações sobre o caso do 

Senhor Heitor e também sobre o processo da Escola Estadual Aurélio Luiz da Costa, 

porém não houve retorno do órgão público. Informou ainda que entrou em contato com 

o Subsecretário da SEDS – Prof. Godoy solicitando parecer sobre as demandas legais 

do COMDEFU que foram encaminhadas à SEDS e que comparadas com as 

demandas de outros conselhos, parecem estar mais atrasadas. Na oportunidade o 

Subsecretário esclareceu que as demandas dos outros conselhos foram 

encaminhadas anterior as demandas do COMDEFU, mas que irá agilizar para que 

todas as demandas fiquem em dia principalmente quanto ao assunto da legalidade 

que norteia o conselho, as regulamentações que o COMDEFU deve ter para exigir o 

registro das instituições. Informe sobre o Plano de Ação para o ano de 2015, a 



Presidente colocou em plenária a necessidade de todos participarem mais 

efetivamente das questões do conselho. As alterações do regimento já foram 

aprovadas em plenária, mas ainda há a elaboração de um plano de ação para nortear 

as atividades do conselho para o ano de 2015 bem como elaborar o edital de eleição 

para conselheiros não governamentais visto que está gestão iniciou no ano de 2012 

com duração de dois anos, para isso é necessário formar uma comissão para 

elaboração do Plano de Ação e para elaboração do edital de eleição. A comissão para 

elaboração do plano de ação foi composta pelos conselheiros: Weufale Diniz, Pauliana 

Tavares, Elci Rodrigues e caso necessário terá o apoio do Chefe de Seção da SEDS – 

Senhor Carlos. A reunião da comissão será no dia 10/11/2014 às 14h, a comissão 

deverá fazer um levantamento das ações que o conselho deverá realizar no ano de 

2015 em parceria com as instituições. A Presidente sugere buscar os exemplos dos 

demais conselhos, quanto aos seus planos de ações, para subsidiar a elaboração. 

Quanto as demandas que devem serem repassadas à comissão de acessibilidade, foi 

informado pelo Chefe de Seção da SEDS Senhor Carlos que o COMDEFU deverá 

procurar o Senhor Antônio Claudio da Secretaria de Infraestrutura responsável pela 

comissão municipal de acessibilidade, onde o conselho poderá solicitar ao mesmo a 

participação de um membro do COMDFU na referida comissão. Passou-se às 

informações sobre as eleições para a gestão 2014/2016 dos conselheiros não 

governamentais. A Secretária Executiva Verediana informou que quanto aos 

conselheiros governamentais os mesmos são indicados pelo Senhor Prefeito já os 

conselheiros não governamentais são eleitos conforme os segmentos descritos na Lei 

e no Regimento do COMDEFU. A comissão para elaboração do edital foi formada 

pelos conselheiros Weufale, Ana Maria do Carmo, Josiane e apoio da Secretária 

Executiva Verediana. A reunião será no dia 12/11/2014 às 14h na Casa dos 

conselhos. A conselheira Paula apresentou o convite para a abertura do 8º Seminário 

de Educação Inclusiva realizado pela Secretaria de Educação e Cultura, o mesmo 

ocorrerá no dia 03/11/2014, ocasião que informou também o telefone da secretaria 

caso alguém se interessem em participar. A Presidente apresentou as duas 

estagiárias do Curso de Serviço Social realizado pela UFTM, posteriormente 

apresentou o Senhor Heitor que é usuário do ICBC, ocasião em que foi dada a palavra 

ao visitante para expor suas razões quanto as denúncias feitas por ele no Ministério 

Público em relação ao Instituto, após esclarecimentos a Presidente ressaltou que as 

denúncias anteriores feitas pelo Senhor Heitor ao COMDEFU, já foram analisadas e 

estão sendo averiguadas pelo conselho com as demandas já iniciadas, inclusive para 

cuidados psicológicos e assistenciais à pessoa do Senhor Heitor. A Presidente 

lembrou mais uma vez ao Senhor Heitor que todas as denúncias feitas ao COMDEFU 



deverão ser redigidas a termo, pois serão encaminhadas para as devidas 

averiguações. Salientou que já foi formada uma comissão para realizar as diligências 

junto ao ICBC. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou os trabalhos às 

10h:45m agradecendo a presença de todos, essa Ata foi redigida por mim, Michelle 

Paulina de Almeida – 2º Secretária do COMDEFU, que será lida e aprovada pelos 

presentes: Paula Katiana Rodrigues Manuel, Pauliana Tavares Santos, Elci Rodrigues 

Amorim, Michelle Paulina de Almeida, Florence Alves P. de Queiroz, Ana Maria Silva 

do Carmo, Weufale Eustáquio Diniz, Josiane Fernandes Clementino Resende, Liliane 

Martins.  

 

 

 

 

 


